



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27516

26/01/2018

72076

AUTOR/A: FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el Gobierno es consciente de la existencia de esta creencia (el tabaco de liar es más sano) y ha adoptado medidas para evitarla y, además, lleva a cabo acciones de sensibilización acerca del consumo de tabaco, con especial incidencia en menores de edad.

Así, se destaca que en el marco de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención en el Sistema Nacional de Salud -SNS- (*EPSP*) se diseñaron una serie de intervenciones para actuar sobre los principales determinantes y factores de riesgo de las enfermedades crónicas, como son el consumo de tabaco y de alcohol, el tipo de alimentación y la actividad física, con el bienestar emocional como elemento transversal. Una sección de dicha página web se dedica a la prevención del tabaquismo y la ayuda para dejar de fumar, con contenidos específicos para la población joven y concretamente información sobre “falsos mitos” siendo el citado en la pregunta de referencia uno de los que se incluyen ¹.

Además, como acción dirigida específicamente a este sector de la población, se indica que durante el pasado año 2017 se publicó una campaña de comunicación por Internet para la prevención del inicio en su consumo de tabaco², en cuya difusión han colaborado también otras Administraciones y sociedades científicas.

Madrid, 27 de abril de 2018

¹ <http://www.estilosdevidasaludable.msssi.gob.es/tabaco/home.htm>

<http://www.estilosdevidasaludable.msssi.gob.es/tabaco/falsosMitos/home.htm#liarnatural>

² <http://www.nonsmokingchallenge.com/>